

Saint-Etienne, France

RIC LLC
POSELOK BELOOSTROV SHOSSE
NOVOE, DOM 53 LIT A, KABINET N°
425 197730 G SANKT-PETERBURG
RUSSIE

To whom it may concern,

We, Mabtools FRANCE, certify that the products under the **KRONABRASIV** brand are manufactured on the Saint-Etienne site at the address: 9 rue de l'innovation 42951 Saint-Etienne by special order and only for RIC LLC, **which is an exclusive distributor in the territory of the Russian Federation.** All the discs comply with the EN12413 standard, are conform and audited by the oSa with private label number **15268**. The discs are also EAC certified.

Заинтересованным лицам,

Мы, МАБТУЛС Франция, удостоверяем, что продукция под торговой маркой **KRONABRASIV** производится на заводе в Сэйнт-Этьен по адресу: 9 rue de l'innovation 42951 Saint-Etienne по специальному заказу и только для ООО "РИК", **который является эксклюзивным дистрибьютором вышеуказанной продукции на территории Российской Федерации.** Вся продукция производится с соблюдением всех норм и стандартов EN12413, проходит все проверки и аудит ассоциации oSa под индивидуальным номером **15268**. Кроме того, вся продукция имеет EAC сертификат.

Yours, Faithfully

Omar Idrissi
Site Director

MABTOOLS

9 rue de l'Innovation - B.P. 20782

42 951 Saint-Etienne Cedex 1

Tél : 04 77 92 25 40 - Fax : 04 77 92 25 46

SIREN : 379 142 136 Code APE 2391 Z